
昨日、高座渋谷の清風展示ホールでの「平和の

文化と子ども展」のオープニングセレモニーに行って

来ました。大和市長はじめ、多くの人が来ていまし

た。

展示は、4つのパートにより構成されていました。

パート1は、日本に住む子どもたちをテーマに、今子

どもたちは何を考えているのか。子どもたちの詩の

中で面白いものがあったので、読んでみます。

「夏休みセミよりうるさい母の声」

「父よ言いたいことがあればはっきり言え、母よ

言いたいことをそのまま言うな」

「酒に頼っていたら、大きな人間にはなれないよ

お父さん」

親元を離れて、今度大学に入学する子は、「もう

カスガイになってやれないから、母さんのことを頼む」

また、自分のことを好きに思えるかの質問には、

小学5年生では57％が好きと答え、中学2年では27

％、高校2年では26％と、だんだん下がっています。

大人に言われたくない言葉は、小学生ではバカ、ダ

メ、キライ、中学生では勉強しなさい、高校生では子

どものくせにが1番多かったです。

パート2は地球に住む子どもたちで、世界では貧

困や、紛争などにより、生存すら危うい子どもがた

くさんいます。まず皆さんがこの現状を知らなけれ

ばなりません。

パート3は、命輝く子どもたち、子どもを育てるに

は、自分で育っていくのを忍耐強く見守っていくの

も大切です。

パート4は、子どもの幸福のためのコーナーでした。

今日本では子どもの数が少なくなり、人口が減

少する時代です。私たちが子どもの頃は、流行り歌

「日本じや人口が増えた右も左もまいいんだ、だけ

ど行くとこたくさんある、上は天国、下地獄」と、少

しの間に逆になってしまいました。これからも子ども

は大切にしていかなければなりません。桜守が桜の

木を大切に見守るように、大人には、忍耐強く見守っ

ていける力がなければなりません。

本日の例会前に臨時の役員理事会が開催され

ました。内容の報告は後日させて頂きます。

お祝いの方々

親睦活動委員会 苗加 真敬 委員

会員誕生日 後藤 定毅 君 6月11日

配偶者誕生日 長野 冨美子 夫人 6月9日

結婚記念日 富澤 克司 君 6月1日
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【 本日のプログラム 】 6月12日 第７回クラブ協議会 「年度終了にあたり」 岸幸博 会長・中島康次郎 幹事
【 次回予告 】 6月19日 挨拶 「一年を顧みて」 岸 幸博 会長・中島 康次郎 幹事

【 第1718例会 】 平成26年6月5日（木） 【 司会SAA 】 古郡 清 君
【 斉唱 】 「君が代」 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 池澤 利男 君
【 ビジター 】 中村 守 様（大和RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

43名 29名 82.86% 89.19% 10名 阿萬、引田、神作、辻、梅野、山崎

1723号

会長の時間 岸 幸博 会長

幹事報告 中島 康次郎 幹事

委 員 会 報 告



創業記念日 橋本 吉宣 君 6月5日

神作 彰 君 6月10日

「規定審議会について」

R情報・クラブ研修委員会

横澤 創 委員長

【 規定審議会立法案① 】

提案者 大和中ロータリークラブ 石川健次 会員

クラブ幹事エレクトを新設し、役員として理事会

のメンバーとして規定する件

標準ロータリークラブ定款を次のように改正する

（手続要覧207ページ）

第10条 理事および役員

第4節― 役員。クラブの役員は、会長、直前会

長、会長エレクト、幹事、幹事エレクト、会計とし、1

名または数名の副会長、および会場監督を役員に

含めることができる。このうち、会長、直前会長、

会長エレクト、副会長、幹事および幹事エレクトは、

全員理事会のメンバーとする。また、会計および会

場監督は、細則の定めるところに従って、理事会

のメンバーとすることができる。クラブ役員は定期

的に衛星クラブの例会に出席するものとする。

（提案理由）

標準ロータリークラブ定款、第10条、第4節はク

ラブ幹事の重要性を認識して、役員とするよう規

定している。

しかし、会長には会長エレクトとして事前に充分

な研修の機会が与えられているが、クラブ幹事に

は、就任当日からクラブ会長と一体となってクラブ

の運営を推進することが求められ、慣れない中で

クラブ内外の多岐に渡る実務を担当しているのが

現状である。

そこで“幹事エレクト”の役職を新設して、同時に

クラブ役員に含めて理事会のメンバーとすることを

提案する。会長エレクトと同様の事前の準備期間

と公式な研修の機会を得られることで、年度当初

からクラブ運営がスムースになり、クラブ活動も活

発になることが期待できる。

【 規定審議会立法案②】

提案者 大和中ロータリークラブ 横澤 創 会員

入会金および会費の規定を改正する件

標準ロータリークラブ定款の改正

（手続き要覧２０８ページ）

第１１条 入会金および会費（２０８ページ）

すべて会員は、細則に定める入会金および年会

費を納入しなければならない。ただし、第７条第４節

（a）に従い、本クラブの会員として受け入れられた

移籍会員、他クラブに属していた元会員、あるいは

本クラブに再入会する本クラブ元会員は、２度目の

入会金の納入を義務付けられないものとする。本

クラブの会員として受け入れられ、入会の前２年以

内にローターアクトとしての会員身分を終了したロー

ターアクターには、入会金の支払いが義務付けら

れないものとする。

その他、クラブで承認した特定の会員は、入会

金の支払いが義務付けられないものとする。

（提案理由）

たとえば、銀行等の職業分類に該当する会員は、

その職務上２、３年で転勤することが一般的である。

支店長交代に伴い、新支店長が会員として入会を

希望する場合、その会員候補の入会金および前

任者支払い済みの該当期間の会費は、免除でき

るものとしたい。

その職務上、豊富な知識と見識を持つ該当会

員は、クラブに多くのよい影響をもたらしている。こ

のようなケースは、継続的会員とみなし、クラブ理

事会での承認を得て、入会金の免除、および前任

者支払い済みの該当期間の会費を免除できるこ

とが望ましいと考える。

詳しい内容は下記よりダウンロード下さい

http://1drv.ms/1kkQxdi
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卓 話

中村 守 様（大和RC）

厚木では田植えが始まりました。今日は北京飯店に

行ってしまいました。よろしくお願いします。

岸 幸博 会長、中島 康次郎 幹事

大和RC、中村守様、お久しぶりです。横澤R情報・ク

ラブ研修委員長、本日のクラブフォーラム「規定審議会

について」、ご指導よろしくお願い致します。

長野 俊八 君

家内の誕生日を祝って頂き、ありがとうございます。

橋本 日吉 君

大和RC、中村守さん、お久しぶりです。

橋本 吉宣 君

創業記念日をお祝い頂き、ありがとうございます。

これからも祝っていただけるよう、頑張ります。

スマイルボックス 橋本 日吉 委員 本日 \6,000 累計 \836,000


